



Motivation

Poste : Designer UI

laetitia@pocomdesign.com
 +33 6 08 90 82 79
 http://www.pocomdesign.com
 37 rue Corot
 77150 LESIGNY
 Né le 11 Septembre 1981,
 Créteil [94]
 Permis [1999]

MOTIVATION

Madame, Monsieur,

Fort d'une expérience de 8 ans dans le domaine du web, mon profil semble correspondre à vos attentes concernant votre offre.

Mon parcours atypique vous montrera mes aptitudes pluridisciplinaires dans la mobilité et le digital avec des compétences aussi bien graphiques que techniques. Mon activité de freelance, combinée avec une activité salariale, m'a permis de diversifier mes domaines d'activité, d'élargir mes connaissances, d'enrichir mon savoir-faire et mon savoir-être ainsi que de me perfectionner dans l'interprétation visuelle, la créativité, les outils de l'audiovisuel et les interfaces.



Réactive, dynamique et créative, je sais m'adapter rapidement aux imprévus du direct et être présente dans les moments difficiles d'un projet. Curieuse et intéressée, je me tiens à jour des nouveautés et des tendances. Organisée et doté d'un esprit pragmatique, je n'ai pas peur des responsabilités et de manager un projet. Je souhaite donc mettre ces atouts au service de votre équipe.

Si vous êtes intéressés, je vous propose de nous rencontrer pour faire plus ample connaissance.

SITE WEB

Voici quelques sites conçus et développés :

Graphisme Web + Intégration HTML/CSS/jQuery +
Développement Maison Backoffice PHP/MySQL,
CMS Wordpress, CMS Prestashop

Agence créative épicerienne
<http://www.boucheesdoubles.fr>
<http://www.timelapps.com>

Artiste
<http://www.sly2.fr>

Boutique de mobilier en béton
<http://www.demetonfactory.com>
<http://www.demeton.fr>

Fan Site
<http://zombicide.eren-histarion.fr>

Journaliste automobile
<http://www.petites-observations-automobile.com>

REFERENCES

• What time is it ?

Suite à mes études en design industriel, j'ai travaillé en collaboration avec un anthropologue, Stéphane Juguet, spécialisé dans la mobilité et les nouvelles technologies d'information et de communication : <http://www.userexperience.fr>

• Groupe Volkswagen

J'ai participé à des travaux en équipe sur des projets de recherches et développement dans le milieu de l'automobile et des transports en commun (IHM, information voyageur, user experience, ...), dans un studio de création multidisciplinaire du groupe Volkswagen en tant que designer informationnel.

• Orange

J'ai exercé mon savoir-faire chez Orange dans la section « Forfait Mobile » en tant que webdesigner. J'étais un électron libre qui soutenait aussi bien graphiquement que techniquement les chefs de projet de chaque section et répondait à leurs attentes.

• Convertigo

J'ai travaillé 3 ans chez Convertigo, un éditeur d'une plateforme pour la mobilité d'entreprise, en tant que directrice artistique digital. J'ai été actrice dans les choix stratégiques web marketing, je me suis occupée de la communication et du site web de Convertigo, j'ai géré et développé la partie IHM des applications mobiles pour les entreprises comme Renault, Carrefour Banque, ALD, GRDF, GMF, Bombardier, SMABTP, ...

Our place everywhere



Motivation

Job: UI Designer

laetitia@pocomdesign.com
 +33 6 08 90 82 79
 http://www.pocomdesign.com
 37 rue Corot
 77150 LESIGNY
 Born 11 Septembre 1981,
 Créteil [94]
 Driving licence [1999]

MOTIVATION

Dear,

I believe my eight-year experience in the webdesign field would perfectly suit the job you are looking to fill in.

My unusual and interesting work experience will show you I have numerous abilities in mobility and digital with graphic as well as technical skills. My freelance business, combined with a full-time job, enabled me to diversify my professional domain and enlarge my knowledge. I enhanced my know-how and my professional behavior along with improving myself in visual interpretation, audiovisual tools and interfaces, and develop my creativity.



I am a dynamic, creative and responsive person who can adapt quickly to unexpected situations and be present in the difficult steps of a project. I am curious and interested; I am always aware of the current tendency. I am also very organised and have a pragmatic spirit. I am able to take on responsibilities and would love to lead a project. With all these assets I believe I would make an excellent contribution to your team.

I would love the opportunity to discuss my suitability for the post in more detail at interview. Please contact me by phone or by mail, if you would like to take my application forward.

I look forward to hearing from you.

WEBSITE

This is some sites created and developed:

Graphic Web + Front-end development HTML/CSS/jQuery +
Homemade Backoffice PHP/MySQL,
CMS Wordpress, CMS Prestashop

Creative agency

<http://www.boucheesdoubles.fr>
<http://www.timelapps.com>

Artist

<http://www.sly2.fr>

E-shop concrete furniture

<http://www.demetonfactory.com>
<http://www.demeton.fr>

Fan Site

<http://zombicide.eren-histarion.fr>

Automotive journalist

<http://www.petites-observations-automobile.com>

REFERENCES

• What time is it ?

Following my studies in industrial design, I worked with an anthropologist, Stéphane Juguet specializing in mobility and new information and communication technologies:
<http://www.userexperience.fr>

• Volkswagen Group

I participated in team on research projects and development in the middle of the car and public transport (HMI, traveler information, user experience, ...) in a multidisciplinary design studio group Volkswagen as designer informational.

• Orange

I exercised my expertise at Orange in the «Mobile Package» section as webdesigner. I was a free electron which also supported graphically and technically project leaders of each section and meet their expectations.

• Convertigo

I worked at Convertigo for 3 years, a publisher of an Enterprise Mobility Platform, as digital creative director. I was an actress in the strategic choices web marketing, I worked on the communication and website Convertigo, I managed and developed the HMI part of mobile applications for businesses as Renault, Carrefour Banque, ALD, GRDF, GMF, Bombardier, SMABTP,

Our place everywhere